



SOLICITUD PÚBLICA Y ABIERTA AL SG, CCE Y DEMÁS ESTAMENTOS DE PODEMOS

Desde Bases Podemos, movimiento crítico y constructivo desde dentro de PODEMOS, ante los resultados de las últimas elecciones, damos a conocer el análisis de la situación en que queda nuestro partido.

ANÁLISIS

Factores del descalabro electoral:

- La política del miedo que ha llevado a cabo el PP, desde el Brexit hasta el descalabro económico, pasando por la tan manida frase "que vienen los rojos", "Venezuela", "Irán". (La política del miedo que sirve de ariete común donde ponerse de acuerdo todos, significando que no tenemos derecho a estar allí).
- La desinformación intencionada sobre la situación actual político-económica y las consecuencias que traerán esas políticas neoliberales y anarco-capitalistas del PP y C's.
- La desnaturalización de la ley d'Hondt al trocearla en 52 circunscripciones, lo que anima a picarescas y a distanciar la igualdad entre ciudadanos: una persona-un voto.
- El abandono paulatino de los activistas al sentirse ninguneados por la verticalidad de las ejecutivas, tanto estatal como autonómicas.
- El Control abusivo de las ejecutivas territoriales con respecto a los métodos, recursos y personas, en materias de participación y toma de decisiones.
- La Retirada de la movilización ciudadana, abandonando calles y plazas, herramienta indispensable para la defensa de los derechos de la población.
- La caza de brujas y presión hacia las corrientes y personas críticas y disconformes con un desarrollo inadecuado del partido, desvalorizando sus opiniones frente a las líneas de actuación de los órganos internos.
- La utilización por parte de las ejecutivas autonómicas de las Comisiones de Garantías asociadas a sus propias listas como herramienta de control y eliminación de cualquier tipo de posicionamiento contrario a sus intereses personales y políticos. Llegando a terminar en procesos judiciales o siendo disueltas en última instancia por la Comisión de Garantías Estatal.
- La puesta en práctica de un modelo de partido distinto del compromiso adquirido en Vistalegre, amparándose en documentos insuficientemente desarrollados e imprecisos, quedando al albur de la cúpula su cumplimiento e interpretación.
- El interesado reclutamiento a dedo por conveniencia de actores externos, unos arribistas buscados, que representan de facto valores contrarios a los que se espera de un partido que propugna políticas nuevas, y contrarios a los deseos de Las Bases.



- La división del partido en facciones, debido a liderazgos excesivos y personalistas, recordando las baronías del más viejo PSOE. Propiciando con ello el olvido de la responsabilidad que supone ejercer voto, lo cual no solo afecta a sus personas si no a millones mas que veían en Podemos un cambio de rumbo positivo y esperanzador para el futuro de tod@s
- La moderación del discurso para intentar conseguir el voto de otros sectores.
- El cambio de ideología hacia la social-democracia.

CONSECUENCIAS

Las consecuencias no se han hecho esperar:

- Una impresión de reflejar falsamente que España es un país donde se aplaude la corrupción.
- El espectro de unas fuerzas progresistas incapaces de luchar por los derechos de sus ciudadanos.
- Un retroceso en la posición de fuerza que teníamos en el espectro político nacional.
- La coalición (IU-PODEMOS). Al no consultar a las militancias, sino ofrecer una pacto ya cocinado, dando como resultado una abstención de los militantes de ambos partidos, perjudicial para la coalición.
- La política del miedo y el futuro macabro al que se nos conduce, no puede ser combatida debido a los egos e intereses tanto particulares como de pequeños colectivos que justifican su abandono de la lucha común, provocada por el desacuerdo con las directrices marcadas, en lugar de buscar el acuerdo y el consenso para cambiar esas directrices.
- El intento de ganar votantes dentro de un amplio espectro político ha hecho de Podemos un partido sin identidad, y a medida que se ha abierto ese espacio much@s han perdido el interés por un partido que “ya no les representa”. A la vez esto ha servido para que quienes se sienten incómodos ante la denuncia de una práctica política aberrante y deshumanizada, impongan su visión de lo que somos, nos han vestido con los trajes que les han interesado,
- Han sobrevivido en el seno del partido quienes tienen intereses espúreos y egoístas, o una posición que les permite defenderse con maniobras fuera de lo acordado en Vistalegre.
- Dejar sin efecto las reivindicaciones del 15-M, haciendo que este movimiento pionero en el mundo se quede en agua de borrajas.
- Ningunear el trabajo de quienes día a día aportan su tiempo para poner en marcha un partido que traiga la justicia social que necesitamos.
- Pero no todo está perdido, han quedado gente suficiente y de gran valía para acometer un cambio de rumbo.



SOLICITAMOS

1. La convocatoria inmediata de una nueva asamblea general con lugar a determinar.
2. La elección de nuevo SG, Consejo ciudadano y demás órganos internos con nuevos métodos de votación y elección, y cumpliendo la condición de que, quien tenga un cargo político dentro o fuera del partido no sea elegible.
3. Redacción de nuevos documentos organizativos, políticos y éticos.
4. El depósito de los datos del censo de inscritos en fedatario público, elevando la condición de simpatizante a la de militante, desapareciendo la primera a favor de la segunda.
5. A posteriori se continuará con el resto de la estructura autonómica respetando el mismo principio, "una persona, un cargo".
6. Potenciación de los círculos como entes de amplísima autonomía.
7. Romper ipso facto la unión con Izquierda Unida hasta llegar a un acuerdo consensuado por ambas bases en una larga negociación con consulta a las Bases cuantas veces sean necesarios.
8. Utilizar en todas las votaciones el sistema Dowdal, Borda 5.